

DTF	4,43%	↑ +0,11%	2,55%	UVR	\$ 270,20	↑ +\$ 0,01	0,01%	DÓLAR TRM	\$ 3.447,74	↑ +\$ 26,48	0,77%	COLCAP	1.614,23	↓ -7,08	-0,44%	PET	VER MÁS
-----	-------	----------	-------	-----	-----------	------------	-------	-----------	-------------	-------------	-------	--------	----------	---------	--------	-----	---------



ENERGÍA

# Ecopetrol entregó primer proyecto de obras por impuestos en Nariño

martes, 19 de noviembre de 2019

GUARDAR f t in

MinEducación

LA REPUBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Obras por Impuestos +
- Educación +
- Responsabilidad Social Empresarial +

Administre sus temas

## Ejecución total del proyecto tuvo un costo de \$8.532 millones para la compañía

Laura Lucía Becerra Elejalde - lbecerra@larepublica.com.co

Bajo la modalidad de obras por impuestos, proyecto del Gobierno que permite a las compañías reducir su carga tributaria a cambio de la ejecución de proyectos de infraestructura con un componente social, la compañía estatal petrolera, Ecopetrol, anunció su primer proyecto, la entrega de dotaciones y mobiliario escolar en los municipios de Tumaco y Barbacoas en Nariño.

Estas obras hacen parte del paquete aprobado a Ecopetrol en mayo del año pasado, por un monto de \$94.000 millones con la modalidad de Obras por Impuestos. Si bien inicialmente se estimaron los proyectos en \$10.000 millones, la petrolera logró la ejecución total con un costo de \$ 8.532 millones, po lo cual, según lo estipula la Ley, el excedente será girado a la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (Dian).

“Al Grupo Ecopetrol le han sido asignados el 46% de los recursos de las obras a desarrollar bajo este mecanismo en el país. Nos satisface aportar al desarrollo del departamento de Nariño a través del cierre de brechas en infraestructura y educación.”, dijo el vicepresidente de Proyectos y Perforación de la empresa, Jürgen Loeber.

De acuerdo con la compañía, para la vigencia 2018, le fueron aprobadas al Grupo un total de 15 obras en 28 municipios por un valor de \$121.000 millones. Entre ellas están las iniciativas para el departamento de Nariño, por \$5.500 millones.

Ecopetrol hizo la entrega de 100% de la dotación escolar para 238 sedes educativas del departamento (159 en Tumaco y 79 en Barbacoas) en un acto celebrado en la institución educativa Técnica Popular de la Costa, en Tumaco, y dio a conocer que los beneficiados directos serán 47.559 estudiantes y 1.214 docentes.

Dicha dotación está compuesta por 75.000 unidades de mobiliario, entre los que se incluyen puestos de trabajo para estudiantes en condición de movilidad reducida, pupitres y tableros.

LA REPUBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico

REGISTRARSE

GUARDAR

### TENDENCIAS

- 1 Universidad Nacional, sede Bogotá, lidera en el ranking Sapiens de universidades
- 2 Hipotecas y créditos de libre inversión se pueden heredar después de fallecer
- 3 Proyecto de reforma tributaria llegó al Congreso con cambios en 47 artículos
- 4 “Venderemos 15.000 juegos de Estralandia para fin de año”: Industrias Estra
- 5 GCA Airlines, la nueva aerolínea colombiana que despegará el 29 de noviembre

## MÁS DE ECONOMÍA

HACIENDA

### Ministro de Hacienda asegura que no planea vender ISA, Cenit o Ecopetrol



Carrasquilla aseguró que se debe hacer un mejor uso de los patrimonios del Estado

HACIENDA

### Cambio Radical ya tiene propuestas para modificar la Ley de Financiamiento



Congresistas buscarían cambios en el IVA y que se elimine el impuesto al patrimonio en 2020

ENERGÍA

### “Colombia es un ejemplo en las reglas de juego de la industria petrolera”



El presidente de Equión, María Victoria Riaño, aseguró que sí hay seguridad jurídica para invertir en el país.

## MÁS DE LA REPÚBLICA



OCIO

Avianca inauguró operación Day Care en Bogotá, gracias a su alianza con Compensar



BANCOS

Colombia, cuarto país con mayor potencial para aumentar inclusión financiera



TECNOLOGÍA

Nuevas tendencias del mercado legal fue el principal tema en el foro de Baker McKenzie



HACIENDA

Aumenta percepción de inversionistas de que México perderá grado de inversión



ENERGÍA

Gobierno cancela la búsqueda de un banco para estructurar la venta de ISA

TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Empresas
- Ocio
- Análisis
- Asuntos Legales
- Indicadores
- Consumo
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Responsabilidad Social
- Salud Ejecutiva

MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio